

## PRIMER INTERRUPTOR ELÉCTRICO FABRICADO POR LA EMPRESA SINTHESI CON REDES DE PESCA RECICLADAS POR ATANDO CABOS EN CHILE

Febrero 2026

Otra innovación promovida por la Revista *Pais Circular* de Chile es [Sintesi Blue, el primer interruptor eléctrico ecológico fabricado a partir de residuos de redes de pesca](#) recicladas por la compañía [Atando Cabos](#).

Los dueños de la empresa Sintesi, los hermanos Marisio, son herederos de la marca homónima líder en enchufes e interruptores desde los años cincuenta en Chile, y [han lanzado Sintesi Blue, una línea de interruptores producidos con plástico de redes de pesca](#) rescatado por la compañía Atando Cabos.



[La empresa Sintesi invierte desde hace años en el esfuerzo de substituir insumos reciclados a los insumos vírgenes](#), incorporando pinturas al agua sin diluyente para pintar los enchufes y también adoptando un packaging compostable. En el futuro esperan que todos sus productos tengan al menos un 80 por ciento de material reciclado. En este marco nació la idea de hacer una inversión para aportar al cuidado de los océanos, potenciando la innovación en el mercado de artefactos eléctricos.



Los productos Sintesi Blue están compuestos de nylon reciclado de redes de pesca. Además, usan pintura de baja emisión más respetuosa con el medio ambiente, y su empaque ahora es biodegradable. El producto Sintesi Blue es una solución innovadora y amigable con el medio ambiente.



La empresa desarrolló la idea de establecer una colaboración con la compañía [Atando Cabos](#), que en Chile es bien conocida por su trabajo de limpiar al Océano de las redes de pesca abandonadas. Más de 2.300 toneladas de redes de Nylon son recuperadas cada año en la Patagonia chilena por Atando Cabos, generando un pellet granulado que es la materia prima con la que Sintesi desarrolla el producto Blue. Inicialmente, los interruptores eléctricos BLUE ocuparán el equivalente a 80 toneladas peletizadas de redes de pesca, lo que representa un cambio radical en la manera de producir, con mucha más conciencia ambiental y haciéndose cargo de los residuos marinos.

Ademas, la empresa Sintesi decidió que el 1% de las ventas del producto Blue será donado a la [Fundación Punta de Lobos](#), para apoyar las iniciativas de conservación, restauración y puesta en valor del borde costero nacional. [Esta inversión permitirá que la Fundación Punta de Lobos siga apoyando el manejo de la zona](#)

[costera](#), integrando iniciativas del Plan de Educación Ambiental, actividades de Reforestación de Flora Nativa, de Senderismo e Infraestructura del Parque.

La empresa Sinthesi trabaja para lanzar el producto *Blue* en Chile con una campaña de información que hace énfasis sobre su calidad innovadora y transformadora y también espera abrir un mercado en los países vecinos.

Desde la recolección de redes de pesca hasta la transformación en pellet y la fabricación de enchufes e interruptores reciclados, la iniciativa creada por la alianza entre la empresa Sinthesi de Chile y la empresa *Atando Cabos* permite priorizar la eficiencia energética, el uso responsable de recursos y minimizar residuos. Con tecnologías eco-amigables y enfoques circulares, busca no solo crear productos eléctricos de alta calidad, sino también liderar el camino hacia un futuro más limpio y sostenible.

Esta alianza entre empresas innovadoras enfocadas a buscar iniciativas conjuntas que apuntan a la sostenibilidad ambiental [se desarrolla en un contexto nacional de Chile determinado a promover la economía circular como una estrategia a largo plazo para transformar la forma en que se produce, usa y dispone de los productos](#) abordando los desafíos del sistema actual en vista de la sostenibilidad del desarrollo.

#### Para saber mas

[Articulo Pais Circular sobre Blue Sinthesi](#)

[Articulo Pais Circular sobre Atando Cabos](#)

[Sinthesi Blue sitio web](#)

[Blue Sithesi brochure](#)

[Blue Sinthesi trazabilidad](#)

[Blue Sinthesi en Facebook](#)

[Sinthesi Blue en instagram.com](#)

[Sinthesi Blue una empresa diferente en aoa.cl](#)

[Atando Cabos sitio web](#)

[Atando Cabos en Sinthesi sitio web](#)

[Atando Cabos articulo IDEASS](#)

[Pais Circular- Economia circular](#)

[Hoja de ruta de economía circular de Chile in ellenmacarthurfoundation.org](#)

